

PALESTINE, LA LUTTE CONTINUE CONTRE LA COLONISATION, LE GÉNOCIDE, ET L'APARTHEID



**Rassemblement
Samedi 13 décembre – 15h
Place de la résistance – Clermont-Ferrand**

A l'abri d'un « plan de paix » imposé aux Palestiniens au mépris du Droit international, le génocide se poursuit malgré le « cessez-le-feu » à Gaza et les violences et l'épuration ethnique explosent en Cisjordanie.

L'accord de « cessez-le-feu » conclu le 29 septembre entre Israël et le Hamas a été présenté en grande pompe par Donald Trump comme un « premier pas vers... une paix durable », et a été validé le 17 novembre par le Conseil de sécurité de l'ONU dont la France. En réalité, « *Les autorités israéliennes continuent de commettre un génocide contre les Palestinien·ne·s en leur infligeant délibérément des conditions de vie destinées à les anéantir* » résume Amnesty International dans un rapport étayé publié le 27 novembre.

Au même moment, en Cisjordanie, le nombre de raids de colons et de soldats explose. Violences, expulsions, arrestations. Le 1er décembre, les forces d'occupation ont une nouvelle fois pris d'assaut le siège d'une ONG palestinienne de soutien aux agriculteurs, membre de Via Campesina, à Ramallah ainsi que son bureau à Hébron.

SANCTIONS CONTRE ISRAËL ! SAUVEGARDE DU PEUPLE PALESTINIEN !

Face à l'horreur que vit le peuple palestinien, l'UE et la France particulièrement n'ont toujours pas agi ; pourtant des sanctions commerciales coordonnées pourraient contraindre Israël à respecter le droit international; leur inaction n'est plus justifiable, comme le dénonce le rapport publié le 20 octobre par l'ONU, « *Le génocide de Gaza : un crime collectif* ».

Au Liban, Israël a dépassé les 6800 violations du « cessez-le-feu » du 27 novembre 2024 dont la France s'est portée garante. Dans le Golan syrien, l'armée israélienne pratique les mêmes crimes qu'en Cisjordanie...

C'est pour dénoncer ce contexte que de dizaines de milliers de personnes ont manifesté à Paris le 29 novembre. De ces millions de manifestants dans le monde entier, il y a eu très peu d'écho dans les médias des milliardaires et dans ceux du service public. Nous sommes indignés face à cette faillite morale politico-médiaque, d'autant plus qu'en France des militants pour les droits des Palestinien·ne·s sont encore traduits devant les tribunaux.

Seule la poursuite de nos mobilisations pourra forcer nos dirigeant·e·s à prendre des sanctions contre Israël, rompre avec son impunité et amener au respect du droit légitime des Palestinien·ne·s à l'autodétermination et au retour des réfugié·e·s.

Justice pour la Palestine ! Non à l'impunité d'Israël !



A l'appel du Collectif 63 pour une Paix Juste et Durable (35 orgas) :

AFPS 63, Amis Huma 63, Amis Temps Cerises, Amnesty Int CF, Asso Educ Interculturelle (AEDI), Attac 63, Cimade 63, CGTUD 63, Collectif Blouses Blanches pour Gaza 63, Collectif Nous aussi-63, Confédération Paysanne 63, DAL 63, Écologistes 63, FPRA, Fed Synd Etudiante 63, France Insoumise 63, FSU 63, Génération.s 63, Jeunes communistes 63, Jeunes écologistes 63, Jeunes Génération.s 63, Libre Pensée 63, LDH 63, MRAP 63, Nouvelle Donne 63, PCF 63, PG 63, RESF 63, Solidaires 63, Syndicat Avocats France 63, ThousandMadleens Ct-Fd, Union Etudiante Auvergne, Urgence Gaza 63, US Lycéenne 63, 4ACG Auvergne.

Contact : afps.pdd@gmail.com